

Abteilung Kunstschule an der JMS Bretten mehrfach ausgezeichnet

Erfolgreiche Teilnahme beim Volksbankwettbewerb „jugend creativ“

Unter dem Motto „Freundschaft ist...bunt!“ startete im Oktober vergangenen Jahres der **47. internationale Kunstwettbewerb der Volksbank Bruchsal-Bretten** für Kinder und Jugendliche im Schulalter bis max. 20 Jahre. Gesucht waren kreative Ideen aus den künstlerischen Bereichen Malen, Zeichnen, Collagieren, Fotografieren u.v.m. – kurzum, alle Stile und Techniken waren erlaubt. Die Kinder und Jugendlichen starteten in unterschiedlichen Altersgruppen und präsentierten ihre Werke einer fachkundigen Jury bestehend aus erfahrenen Kunstpädagoginnen und Kunstpädagogen und Künstlern.

Mit **Nia Anouk Leipner** und **Mathias Wilhelm** aus Bretten sowie **Celina Raupp** aus Walzbachtal nahmen auch drei Kinder aus der Kunstklasse von Larissa Ermakova an der Jugendmusikschule Bretten (JMS) teil. Und alle drei durften sich zusammen mit ihrer Lehrerin, Eltern und Freunden über einen Preis freuen. Ihre Bilder beeindruckten die Jury derart, dass Selina Raup und Mathias Wilhelm mit einem hervorragenden 1. Preis ausgezeichnet wurden und Anouk Leipner für ihr Bild mit einem tollen 4. Preis geehrt wurde.

Die Kunstabteilung an der JMS Bretten wird von der Kunstlehrkraft Larissa Ermakova mit kreativer Schaffenskraft, künstlerischem Einfühlungsvermögen und viel Freude geführt. Der Unterricht findet in Bretten dienstagnachmittags statt. Interessenten, Neugierige und Schnupperer sind herzlich willkommen.



Stolze Preisträger - Mathias Wilhelm, Celina Raupp und Nia Anouk Leipner (v.l.n.r.) mit ihren prämierten Werken und ihrer Lehrerin Larissa Ermakova.



Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des 47. internationalen Volksbankwettbewerbs „jugend creativ“